

時事新報

時事新報は全國中紙面の最も廣き新聞紙なり

時事新報には毎號詳細なる商況物價の報告あり

時事新報定價
時事新報は毎號八面乃至十二面にして詳細の商況物
價報告あり其代價遞送料廣告料は左の如し
一枚二錢○一箇月前金五十錢○三箇月前金一百五十錢○六箇月前金三
箇月○一箇年前金六箇月○月額依舊
○時事新報社より直接三郵便スルモノハ右定價ノ外ニ一箇月十三錢ノ
郵送料ヲ由受

東京府下を始め各府縣に通信社なるものありて是より各新聞社に報道を發送し各新聞社は之を受けて紙面を壇塞するより各社同一の記事を掲ぐるみど寡からず獨り時事新報社は社員並に通信員の多さを以て斯類の社に通信を依頼せすと雖も世間往々此事を知らすして通信社によへ報道すれば本社にも其報道は達する事を信ずる方多きが如し爲めに行進ひを生じたる場合も寡からざれば本社に記事論説を寄稿せんとする方は直接に本社に向け發送わらんとを詣ふ

深く専門の學業を得せしむるに及ばず唯一通りの教育を授け學問の大體を得るのみにて事足る可し之に反して家道の糾合もあり又その子の性質もあるみとなれば到底學問と本職にして身を立てるの外なきと認るときは専門を脩めて高尚の處にまで達せしめざる可らず醫師法律家その他諸科の技師教師等にして是等は皆との學び得たる學問を利用して私の生計を營み又公衆を利する者なり之を喻へば宗教は人生に缺く可らざるものとして專門に之を脩め之を説き以て身を立てる者を僧侶と名け其教を身の嗜みとして之を信じ大體の如きと心得て朝夕忘れる者を信者と名け双方の間に明なる區別あるが如し子をして學問の僧侶たらしむるか又は其信者たらしむるか父母の熟考を要する所にして早く既に家道を忘れ遂に小吏と爲り又小政客と爲り却て家を亡ぼしたるの事例なきにあらず畢竟父母たる者が子の爲めに教育の法を誤りたるの罪なり右に陳る

○遞信省告示第二百四十七號
來十一月一日左記各局ニ於テ小爲替振出事務ヲ取扱
シム

明治廿五年十月十九日 道信大臣伯爵黒田清隆

下總香取郡幕用郵便局
足門國厚醇郡厚狹郵便局
豊前國田川郡添田郵便局

○警察令第二十一號
明治二十五年二月警察令第二號魚獸化製場取締規
第十一條中左ノ一項ヲ追加ス

明治廿五年十月十九日

支解所ニ於テ牛屬ヲ支解若クハ接觸セントストキハ所轄警察官
ハ逕至派出所ニ届出検査ヲ受クヘシ但其肉類ノ取扱ハ特ニ警察官
ノ指揮ニ從フヘシ

警察令第二十一號參照

警察令第二號魚獸化製場取締規則(明治二十五年二月三日)抄錄

第十一條 支解所外ニ於テ取扱ヲ支解若クハ接觸スルコトヲ得ス

新報

氏は民黨に質すと云へる題にて一時間許辯せしが批評
百出場内洗くが如く其内一隅に當り大事よ／＼と叫び
しに場内再び總立ちとなり木戸日見掛けて我先さにと
駆け出さんとするを警官は無根なり決して火事なしと
て之を制止したり和田氏は面に朱を躓き尚ほも演説を
續けたり次は戴廣光氏にて聽衆喧囂の爲め僅か十五分
時間にて降壇す次に上田基哉氏登壇せしも聽衆の退場
する者多かりしかば中途にて演説を止め之れにて閉會
せり夫れより瑞祥寺に於て懇親會を開きしに出席者百
二三十名にて渡部芳造氏開會の趣旨を述べ品川子和田
戴氏等の演説小倉直人氏の祝文朗讀ありで中々盛會な
りしと云ふ

○西郷伯の一行 去る十五日午前六時宮城縣刈田郡の
白石停車場を發して規軒停車場に到り同地有志者の請
求に依り古莊大岡の二氏演説を爲し伯の挨拶ありて角
田町に至りしが同地は自由黨の多きにも係はらず萬旗
の旗を立て烟花を打揚げて出迎する等一層目立ちて土
地の有力家氏家氏方に休憩後寺院に於て催はせる演説
會にも傍聴者甚だ多く二千五百名以上に亘りて場内狹

又更

八

則

○西郷伯の一行 去る十五日午前六時宮城縣刈田郡の
白石停車場を發して規軒停車場に到り同地有志者の請
求に依り古莊大岡の二氏演説を爲し伯の挨拶ありて角
田町に至りしが同地は自由黨の多きにも係はらず萬旗
の旗を立て烟花を打揚げて出迎する等一層目立ちて土
地の有力家氏家氏方に休憩後寺院に於て催はせる演説
會にも傍聴者甚だ多く二千五百名以上に亘りて場内狹

○横濱商業學校 千五日秋季運動會 動演習を舉行し
したるよし

風をかう可らす就中小學學校の如き小學中學大學とわば俗間の考にて其名義の順序に従ひ小より中に進みて大に達するやうに思ふ者もなきにあらざれども實は互に縁なく小學は小學にて終り中學は中學に終て幼ある可らず故に毎校の教育法も其學校限りにるものと定め小學は小學ながらに人生に必要な居處世の知見を授るふと學問の本意なれ即ち手習双露より手紙の文言を知るが如き小民の家にも缺く可らるふとなり或は教師が書を以て教又は口に語りてゐるにも小民の日常に縁ある事柄を以てし百姓なればと薄き苗を植ゆる季節方法又は肥料の良否、收穫の寡等都て其生徒が家に歸り父母に語りて耳に入り易又父母に聞て翌日學校に行けば教師の試問に答ふるとも易しと云ふが如く一切の教授を實地に差向け學の教と民間の日用と相離るふとなからしめ始めて問信心の道を開くに足る可し多年來學制の變革一再らず當局者の心を用ゐ厚じと雖も曾て意の如く少年を教えて學者にするみどなりと心得その方針を尙に向けるの罪なり宗教貴しと雖も天下の人民は皆僧侶にす可らず然らば則ち學問必要なりと云ふも

説明として昨日の紙上に記したる事實の中には成程當時の新聞紙に散見したるものもあらんなれども天津條約に附帶する照會の本文中にある日本の民人本多收之輔妻等の供收に對しては支那政府が如何に究訊し如何に始末し如何に處罰したるやは英字新聞にも清字新聞にも將た内國の新聞にも我輩の未だ曾て見ざる所なり此事實に就ては更に記者の説明を望む所なればも貴重の紙面を填むるを敢てせずとあれば夫までとして窮問せざる可し左れば「昭々たる事實」の記憶に就て時事新報記者が書けたるか日々新聞記者が書けたるかは世人の口論に一任するのみとして抑も日々記者が天津條約の説に對し傍より喙を容れて平地に波瀾を起させしめたるは如何なる意志に出でたるや吾々の解せざる所なり此條約廢止が果して國家の不利なるか又は假令ひ之

隘あいを告ぐる許りの間に、
説を爲し終りて懇親會の挨拶古莊氏及び同縣演説わりて盛宴を張り、
日の午前一時櫻杵發のし夫より石巻港へ着せられ、
の一隊先きに立ち許多市中の雜音を來せり牛
説會を開き山名外三氏の撰地は首藤陸三氏の撰舞頗ぶる盛なる地なれば
を爲すもの尠からざり志者の謝辭古莊大岡二
午後六時鎧屋にて懇親會の挨拶古莊氏及び同縣演説わりて盛宴を張り、
日の午前一時櫻杵發のし夫より石巻港へ着せられ、
の一隊先きに立ち許多市中の雜音を來せり牛
説會を開き山名外三氏の撰地は首藤陸三氏の撰舞頗ぶる盛なる地なれば
を爲すもの専からざり志者の謝辭古莊大岡二